

DSTG – Wir machen uns stark für Ihre Rechte!

DSTG Thüringen Aktuell November die Zweite / 2022

DSTG-Jugend auf Netzwerktour

Relativ spontan ergab sich die Gelegenheit, dass Niklas Steinacker, Christopher Förster und Pascal Kirmse zum Bundesjugendausschuss II / 2022 der DSTG Jugend fahren konnten. Für zwei Vertreter der Jugend war es das erste Mal, eine solche Veranstaltung der DSTG Jugend zu besuchen. Mit dem NH Hotel hatte sich die DSTG Jugend eine tolle Location ausgesucht- ruhige Lage, nettes Personal und eine tolle Räumlichkeit für die Tagung.

Neben vielen organisatorischen Themen ging es schnell in denmunteren Austausch mit den anderen Delegierten. In den Pausen konnte man rasch neue Kontakte knüpfen, es war eindeutig: hier sind alle auf einer Wellenlänge.

Den Hauptteil der Veranstaltung eröffnete der stellvertretende Bundesvorsitzende der DSTG, Andreas Krüger. Er spornte in seinem Vortrag an und wies immer wieder darauf hin, wie wichtig die Jugendarbeit für die Gewerkschaft sei. Sein Vortrag bot aber auch Platz für kritische Fragen, welche im Nachgang diskutiert werden konnten.

Im Anschluss folgte ein spannender Vortrag von Michael Schiballa, einem Dozenten der Fachhochschule für Finanzen Brandenburg (AFZ KW). Er gab einen Einblick über die Ausstattung der Schule und die Durchführung des Unterrichts. Neben Laptops an jedem Schreibtisch, gratis WLAN auf dem ganzen Schulgelände und Lehrvideos der Dozenten, konnte man sehen, dass Uni bzw. Ausbildung der Finanzverwaltung in 2022 definitiv anders und digitaler funktionieren kann. Als Delegierte aus Thüringen konnten wir dies jedoch nur mit neidischen Blicken verfolgen - zwischen unseren und diesen Ausbildungsrahmenbedingungen liegen Welten.

Hier kann sich das TFM, in Zusammenarbeit mit dem TMIK, welche in Kooperation für das Bildungszentrum Gotha zuständig sind, nicht nur Eine Scheibe abschneiden.

Abschließend trug die Bundesjugendleitung ihren Tätigkeitsbericht vor. Beim anschließenden Abendessen wurden die vorgetragenen Themen reichlich diskutiert.

Der zweite Tag begann damit, dass diverse Mitglieder, die leider zu „alt“ für die DSTG Jugend waren, verabschiedet wurden. Alt ist hier jedoch relativ zu betrachten, man ist ja schließlich nur so alt, wie man sich fühlt

Anschließend gab es einen tollen Workshop von Michael Vetter zum Thema Rhetorik. Hier konnte man sich viel für die tägliche Gewerkschaftsarbeit, aber auch für das private Leben, mitnehmen. Es ging hierbei rund um das Thema „Ziele erreichen“. Der Satz: „Willst du Recht haben oder dein Ziel erreichen?“ hat sich sehr in das Gedächtnis eingebrannt. Eine gute Rhetorik sowie eine gute Artikulation sind für unsere Arbeit in der Finanzverwaltung

DSTG – Wir machen uns stark für Ihre Rechte!

unerlässlich. Egal, ob man mit Steuerpflichtigen, Kollegen oder Vorgesetzten spricht, eine rhetorische Schlagfertigkeit hilft enorm.

Zum Ausklang des Tages gab es eine Stadtführung durch die wunderschöne Stadt Potsdam. Hier konnten sich die Teilnehmer näher kennenlernen.

Der dritte Tag wurde verhältnismäßig kurzgehalten, es war schließlich Sonntag und alle mussten die Heimreise antreten. Neben einem Bericht der Jugendpolitischen Kommission gab es auch ein Grußwort des dbb Jugend- Bundesvorsitzenden Matthäus Fandřejewski.

Mit hohen Ambitionen und top motiviert traten wir den Heimweg an. Es war eine rundum gelungene Veranstaltung, die Lust auf mehr macht. Wir bedanken uns recht herzlich für die Teilnahme bei allen Beteiligten und freuen uns auf das nächste Mal.

Im kommenden Jahr soll die Landesjugendleitung der DSTG Thüringen neu aufgestellt werden. Ideen und Ansporn gibt es genug, endlich auch Thüringen wieder auf der Bildfläche erscheinen zu lassen. Wir befinden uns in Zeiten des Umschwungs und ohne eine starke Jugendarbeit ist es unmöglich, eine gute Gewerkschaftsarbeit in Zukunft zu gewährleisten. Wenn Ihr euch angesprochen fühlt und Interesse habt, uns bei diesem Vorhaben zu unterstützen, seid ihr herzlich eingeladen, eure Ideen und Vorstellungen einzubringen.



Foto: DSTG Jugend

DSTG – Wir machen uns stark für Ihre Rechte!

DSTG Landesleitung bei der Öffentlichen Veranstaltung in Dresden vertreten

Aufgrund der pandemischen Situation konnte der Landesverband Sachsen seinen 8. Gewerkschaftstag im März 2022 nicht in Präsenz durchführen. Dieser wurde unter dem Motto „Zukunft – WIR – gestalten sie“ am 10.11.2022 in Dresden nachgeholt.

Der Einladung sind viele Gäste aus Verwaltung und verschiedenen Landesverbänden gefolgt, unter anderem Vertreter der Landesleitung Thüringen. Die DSTG Sachsen hat sich neu aufgestellt. Ihr bisheriger Landesvorsitzender Reinhold Mähne hat die Verantwortung an Jens Kunad abgegeben. Wir, die DSTG Thüringen, freuen uns auf eine fruchtbare Zusammenarbeit und wünschen Jens eine erfolgreiche Arbeit in den kommenden fünf Jahren.

Mit Aufmerksamkeit verfolgten wir die Redebeiträge des Landesjugendleiters, Vertretern der Verwaltung, unseres Bundesvorsitzenden Florian Köbler, der Landesvorsitzenden des SBB Nanette Seidler und des neu gewählten Landesvorsitzenden der DSTG Sachsen.

Den Dank von Verwaltung und Rechnungshof nahmen die anwesenden Gewerkschaftsvertreter gern entgegen. Viele Anregungen der Gewerkschaftsfreunde aus Sachsen haben wir für unseren in 2023 bevorstehenden Landesverbandstag mitgenommen.



Foto: DSTG Thüringen

DSTG – Wir machen uns stark für Ihre Rechte!

Besoldungserhöhung für Beamte um 2,8 % zum 01. Dezember 2022 vom Thüringer Landtag beschlossen

Am 10.11.2022 hat der Thüringer Landtag die Besoldungserhöhung für die Beamten um 2,8 Prozent zum 01. Dezember 2022 beschlossen. Damit wurde der Tarifabschluss inhaltsgleich übertragen. Wir wurden als Sachverständige hierzu ebenfalls angehört und haben uns natürlich für eine Besoldungserhöhung ausgesprochen.

Unser Dank gilt neben der Finanzministerin Taubert auch den Abgeordneten, die für den Gesetzesentwurf stimmten.

Die Inflation ist in den letzten 12 Monaten jedoch drastisch gestiegen, so stark wie seit 70 Jahren nicht mehr; zurzeit um circa 10 Prozent.

„Eine Anhebung um 2,8% ab Dezember 2022 reicht jedoch definitiv nicht aus, um die Vorgaben an eine verfassungsgemäße Alimentation für die Beamten zu erfüllen“, heißt es vom Landesvorsitzenden des tbb Frank Schönborn. Dem können wir uns nur anschließen.

Den vollen Wortlaut der Info des tbb tarifunion und beamtenbund finden Sie unter:

<https://www.thueringer-beamtenbund.de/aktuelles/news/inflationsausgleich-in-besoldung-und-versorgung-gefordert/>

